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Hallo zusammen!
Ich möchte meine Erfahrung mit Beautymaxx mit Euch teilen und viele Grüße aus Köln!

Ich habe viele Internetseiten durchgelesen, leider habe ich dennoch kein gutes Gefühl gehabt
um die Eigenhaartransplantation machen zu lassen. Zufällig bin ich auf die Seite von
Beautymaxx gestossen und habe einen Vermittler namens Hr. Brandl angerufen. Dieser hat mich
neben der Homepageseite mit wenigen Aussagen überzeugt und mir das Gefühl gegeben,
dass die Klinik Jinemed mit denen sie arbeiten keine 0815 Klinik ist.

Ich muss auch sagen, dass Herr Brandl sehr zuverlässig und organisiert ist.

Ich wurde am Flughafen abgeholt, ins Krankenhaus gebracht (24 Std. Service).

1. Tag: Blutentnahme und warten auf die Beratung von Fr. Dr. Befu Babucca (top Beratung
inkl.Haaranalyse und Berechnung der Graft gemeinsam). Gut fand ich es auch, dass die Ärztin
nicht betriebswirtschaftlich Ihre Berechung geführt hat sondern aus der medizinischen
Betrachtungsweise.

Erläuterung dazu: "Bei der Berechung kam 3400 Grafts, aber betriebswirtschaftlich gesehen
hätte Sie ebenso bsp. 10.000 Grafts aus meinem Hinterkopf nehmen können mit der Gefahr,
dass es dann dazu kommt, dass die entnommenen Wurzeln nicht mehr nachwachsen können
(genannt auch Shock Folikel Haarausfall)". Wichtig: Man kann nur soviel entnehmen wie es aus
medizinischer Betrachtungsweise möglich ist!

Anschliessend wurde ich rasiert und es fand eine lokale Betäubung für die Graftentnahme
statt (leicht schmerzvoll aber nicht der Rede wert). Bin auch zwischenzeitlich während der
Entnahme eingeschlafen:).

Nach der Entnahme hat die Ärztin die Haarlinie eingezeichnet und dabei die Proportionen
mitberücksichtigt um ein natürliches Ergebnis zu erzielen.

Anschliessend wurde ich wieder lokal betäubt und die Operation vollständig durchgeführt.

Die Ärztin und Ihr Team (Krankenschwester Serap und Kadriye) haben gemeinsam sehr gut
gearbeitet und ich habe mich auch während der Operation gut gefühlt, weil die Ärztin auch
für mich dagewesen ist.

Die Operation dauerte inkl. Beratung etwa 8 Stunden.

Nach der OP hatte ich am nächsten Tag keinerlei Schmerzen.

Tag 2: Die Ärztin hat mir einige Medikamente empfohlen, die ich dann 5 Tage einnehmen werde
und mir dann die Pflege erläutert. Abschliessend hat sie mir eine dünne Kopfbedeckung
mitgegeben um die Grafts nichts zu beschädigen und mir für die ersten 5 Tage keine Kappe
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empfohlen.

Fazit: Herr Brandl und die Klinik inkl. der Ärztin und Ihr Team ist sehr kompetent und hat meine
Erwartungen vollkommen erfüllt!!! Dafür bedanke ich mich noch einmal.

Ab jetzt heisst es abwarten:))))))))))
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